



Dates à retenir :

Avril : 18 - CCAS - dernière séance « Une belle course »
23 - Conseil municipal

Mai : 1 - Date limite inscription élections Européennes
5 - Sortie à la « Belle Epoque » - Club des aînés
8 - Commémoration du 8 mai 1945
18 - Portes ouvertes « Chés Amis de l'Gène »
19 - Rando 39
25 et 26 - Salon du modélisme à Dreuil

Juin : 8, 9 et 15 - Tournoi de Football de Dreuil
22 - Olympiades des Associations





Chés amis de l'Ène organisent une porte ouverte le samedi 18 mai 2024 salle des associations de Dreuil (à côté de la salle des fêtes) entrée libre. Venez découvrir toutes nos créations, vous pourrez, peut-être trouver un cadeau pour la fête des mères. Tous les bénéfices de cette journée seront reversés à l'AFM TÉLÉTHON.



à le féliciter pour ses compétences et son dévouement.

Médaille du Travail

employé de la commune depuis 1992, en décembre, Frédéric Poulain adjoint technique principal 1ère classe, s'est vu remettre la médaille d'honneur de vermeil du travail accordée pour 30 ans de services.

Mme le Maire a tenu, au nom de l'ensemble de la municipalité,

Communiqué de Jean-Marie Thibaut, adjoint en charge des bâtiments communaux et de l'environnement.

Taille des haies

Chacun est libre de tailler sa haie. En effet, l'arrêté d'interdiction ne s'applique qu'aux agriculteurs. Néanmoins des organismes et associations préconisent, pour les particuliers et collectivités locales, de ne pas les tailler entre le 16 mars et 15 août pour préserver la nidification.

Il n'existe pas non plus d'arrêté communal d'interdiction de taille de haie pour les particuliers.

Bambous

Des plantations de bambous sur des terrains privés envahissent le domaine public par leur système racinaire occasionnant des dégâts sur la chaussée et sur le fonctionnement des lampadaires publics, perturbant notamment l'éclairage sur le chemin du halage. Je conseille vivement d'éviter ce type de plantation invasive.



Nettoyage de l'église

Le personnel communal a profité des jours de mauvais temps pour laver l'église à l'aide de l'auto-laveuse acquise par la commune pour l'entretien de la salle des fêtes.



Communiqué de Philippe Petit, premier adjoint, en charge de l'urbanisme, de la voirie et de la sécurité.

Comme indiqué dans ce numéro du petit Dreuillois, avec l'arrivée des beaux jours et en période d'année Olympique, plusieurs activités sont au programme :

Le 19 mai : "**RANDO 39**", randonnée pédestre ou à vélo, en famille ou entre amis. (le programme de cette journée est joint à ce numéro)

Le 22 juin, les associations de Dreuil vous invitent aux "**OLYMPIADES DES ASSOCIATIONS**" sur le site des étangs Réservez cette date pour partager un moment sportif et festif (une communication sera faite prochainement).

Communiqué de Marie-Christine Missiaen, adjointe en charge des affaires juridiques, du CCAS et de la communication.

Le printemps est bien là, n'est-ce pas ?

Les mains vertes aguerries ou les jardiniers amateurs ont déjà sorti ou préparé leurs outils.

Vous pourrez bientôt sortir le crayon pour vous inscrire au concours des maisons fleuries.

En considération de la météo printanière nous envisageons un passage du jury aux environs des 15- 20 mai et fin juin.

SAS DF

Nous accueillons à Dreuil depuis le 01 février 2024, un nouvel artisan . Fort d'une expérience de 35 ans, Freddy Dacheux vous propose des services ; d'électricité, sanitaires , plomberie, gaz, fuel, chauffage, énergies renouvelables, climatisation et de dépannage dans les 24h.

SAS DF est installé au 10 rue Jules Ferry à Dreuil.

Vous pouvez le joindre au 09 62 51 89 85

et par mail : sasdf.dreuillesamiens@gmail.com

M. Dacheux gère l'entreprise Dacheux Père et Fils à Fressenville. La forte demande dans notre secteur l'a amené à créer une nouvelle entreprise.

Nous lui souhaitons la bienvenue!



Rappel des heures d'utilisation des appareils bruyants :

- 1) Du lundi au vendredi : 8h30 à 12h30 et 14h30 à 19h30
- 2) Le samedi : 9h à 12h et 15h à 19h
- 3) Le Dimanche : 10h à 12h



DÉCÈS et TRANSCRIPTIONS

ÉTAT-CIVIL

M. Paul DUCÉLLIER le 22 Janvier 2024 à Amiens.

Mme Marie-Thérèse LECLERCQ , épouse GERMIER, le 30 janvier 2024 à Dreuil, dans sa 100 ème année.

Mme Nicole LUCET le 15 février 2024 à Dreuil.

MARIAGES

Romuald DESPONTS et Stéphanie BOUSSARD le 10 février 2024 à Dreuil.

NAISSANCES

Luay EDARHRI le 9 Février 2024 à Amiens.

Responsable de la parution : Maria Trefcon - Responsable éditoriale : Marie-Christine Missiaen, Commission communication : Mme Yvette Carton, Mme Anne Calvarin, Mme Marie-Laure Delattre, Mme Sophie Piolé, Mme Myriam Idé, Mme Nicole Dumont. Photographies et maquettes : Christian Trefcon - contact : mairie@ville-dreuil-les-amiens.fr

CHASSE AUX ŒUFS, ce lundi de Pâques, les enfants ont une



nouvelle fois envahi la place de Saint-Exupéry non pas pour son espace de jeux mais pour se lancer dans la traditionnelle chasse aux œufs de Pâques.

Dans la bonne humeur, petits et grands ont partagé

leur butin déposé dans le nid géant. Ceux qui ont participé au concours de dessins se sont vus remettre une récompense. Petits et grands ont pris part à un moment de convivialité organisé par Dreuil-Animation.



SOIRÉE " ROUGE ET NOIR "

La soirée dansante organisée par Dreuil-Animation et animée par le groupe

« CHANTONS DANSONS ENSEMBLE » a réuni plus d'une centaine de personnes, majoritairement des Dreillois, tous respectant le code vestimentaire, dans une ambiance des plus festive.



OPERATION HAUTS-DE-FRANCE PROPRES

Vous êtes peu nombreux à vous mobiliser pour participer à l'opération régionale des Hauts-de-France propres, que nous organisons sur l'espace des étangs depuis plusieurs années. Ceux qui y ont participé ont pu collecter quelques dizaines de kilos de déchets et ainsi préserver et améliorer l'environnement.



Le constat de l'année dernière s'est confirmé : la collecte est moins conséquente, les étangs sont par conséquent mieux respectés grâce aux efforts de tous.



LE CLUB DES AÎNÉS

Depuis le début de l'année cinq personnes ont rejoint notre association. Nous vous invitons à en faire de même. Le droit d'entrée est de 10 € (une seule fois) et la cotisation annuelle pour 2024 est de 20 €.

Début février 24 adhérents se sont retrouvés au restaurant « La T'iotte Auberge ». Nous y avons passé un agréable moment.

Concours de manille : Trente personnes se sont inscrites pour notre concours de manille du samedi 23 mars dernier. Nous tenons à remercier les commerçants de Dreuil qui ont répondu présents à notre demande de lots. Grâce à eux chaque participant a été récompensé.

Avec l'aide de Dreuil animation nous avons servi 50 repas dans une ambiance chaleureuse.

Les manifestations à venir, une sortie au cabaret « La Belle Epoque » le dimanche 5 mai, un repas champêtre en juillet. Projet d'un après-midi dansant en septembre et le 5 octobre notre deuxième concours de manille.



Le C.C.A.S. a organisé pour les aînés de la commune trois après-midi récréatifs, avec la diffusion du film :

« **Une belle course** » avec Dany Boon et Line Renaud suivi d'un goûter. La dernière séance aura lieu le jeudi 18 avril à 15 heures.

BIBLIOBUS

C'est avec regret que nous avons appris qu'en raison de l'ancienneté du véhicule dont le remplacement ne semble pas envisagé, par la métropole, le passage mensuel du bibliobus n'est plus assuré. Parallèlement nous devons bénéficier de la proximité des services de la médiathèque du quartier Etouvie dont l'ouverture est reportée pour des raisons que nous connaissons tous.

Une centaine de Dreillois est actuellement inscrite aux différentes bibliothèques de la métropole et bénéficie des mêmes accès culturels que le permettait le bibliobus.



Chères Dreilloises, Chers Dreillois,

Année après année, depuis les élections, deux objectifs nous tiennent particulièrement à cœur. D'une part, tenir l'engagement de ne pas augmenter les taux d'imposition communaux et ce sera encore le cas cette année à l'occasion du vote du budget le mardi 23 avril prochain.

D'autre part, sauvegarder notre cadre de vie, que nous n'avons cessé de défendre, de préserver et d'améliorer.

Cette période d'inflation, pour le 1^{er} objectif, compte-tenu des baisses de dotations, nous demande une rigueur des dépenses de fonctionnement que nous continuons de faire pour assurer une saine gestion budgétaire de la commune. Pour le 2^d objectif, c'est un effort constant, notamment des employés municipaux que je souhaite saluer car ils sont les acteurs essentiels pour faire de Dreuil, malgré les nombreuses incivilités, une ville à la qualité de vie indiscutable.

Ce nouveau bulletin, qui s'en fait l'écho, vous permet de vous tenir informés de cette vie locale et je vous en souhaite une bonne lecture.

Ainsi, plus que jamais, avec l'ensemble de l'équipe municipale, nous agissons pour vous. Les adjoints et moi-même sommes à votre écoute, n'hésitez pas à nous solliciter.

Je souhaite à toutes et tous un excellent printemps, période propice au renouveau.

Maria Trefcon

" Un sourire coûte moins cher que l'électricité, mais donne autant de lumière ". Abbé Pierre

Contrôles de Police

Certains conducteurs ont un comportement totalement irresponsable. Comme dans tout le département, les services de Police interviennent régulièrement pour effectuer des contrôles d'alcoolémie, de stupéfiants et de vitesse, notamment avenue Louis Pasteur et rue Octavie Duchellier. Cela a été le cas le 23 septembre, les 15, 27, 29 octobre 2023 et plus récemment le samedi 30 mars 2024 au cours duquel de nombreux automobilistes ont été contrôlés et certains verbalisés.



HAUTS-DE-FRANCE PROPRES

Une trentaine d'enfants du regroupement scolaire de Dreuil, Saveuse et Argoeuvres ont participé le vendredi 15 mars à l'opération. Équipés de gants et de sacs poubelles fournis par la région, ils ont ramassé aux abords de l'école des déchets divers qu'ils ont ensuite triés soigneusement. L'occasion pour les professeurs et les agents, grâce à ce geste citoyen, de sensibiliser les enfants à la protection de l'environnement même si beaucoup savaient déjà qu'il ne faut pas jeter les déchets dans la nature !

Communiqué de Céline Collet, adjointe chargée des affaires scolaires et du centre aéré.

L'équipe enseignante et la mairie de Dreuil mènent, à une centaine de mètres de l'école, un projet "**Mon Verger**" sur un terrain dédié d'environ 1500m². 17 arbres fruitiers y ont été plantés le lundi 5 février. Les élèves ont participé



à la plantation, ils ont posé de nombreuses questions sur le choix des essences, les méthodes de plantation, les protections mises en place, l'irrigation...

David Pitre a pris le temps d'expliquer et de répondre à chaque demande et nous l'en remercions.

Prochainement une jachère fleurie sera semée et des ruches installées. Les essences retenues sont majoritairement locales et sont adaptées au climat.

Les élèves ont pu observer le chantier, participer à la plantation. Actuellement, le travail pédagogique s'organise autour de la recherche d'un nom pour le verger. Les notions de développement durable se rapportant aux comportements responsables et à la biodiversité seront



abordées. Des activités liées à la découverte du monde du vivant, les écosystèmes et les interdépendances des êtres vivants pourront être expérimentées en classe dans les années à venir.

Des ateliers de production d'écrit vont se mettre en place afin de trouver un nom pour le verger, créer des panneaux informatifs sur les différentes essences plantées... avant de pouvoir récolter et déguster beaucoup de fruits d'ici à quelques années.

Solenne Lombard